

オンラインプラットフォームにおけるミーティングの施設活用について

【ご意見・ご要望】(投稿日:2023年10月24日)

近年のオンラインミーティングの普及により、課外活動や自主ゼミで Zoom 等のプラットフォームを積極的に活用するケースが増えている現状では、図書館の施設予約を活用する形が取られることが多いのですが、施設利用についていくつか懸念点を提起させていただきます。

頻繁なオンラインミーティングの開催には図書館の施設予約は不適切であると考えられます。これは用途との整合性、つまり頻度と予約可能施設の絶対数に起因する問題と解釈しております。

また、学部の自主ゼミとして部屋の予約が可能ですが、オンラインミーティングが不定期に設定されることが多く、この点でも適切な施設利用が難しく、手続きも煩雑であると感じています。

以上を踏まえ、キャンパス内にオンラインミーティングに特化したスペースの設置を検討いただくよう、お願い申し上げます。このような環境が提供されれば、学術研究と課外活動の双方で更に効果的な活動が期待できると考えております。

ご検討のほどよろしく願いいたします。

【回答】(回答日:2023年11月15日)

(回答部署:施設部施設企画課)

ご要望ありがとうございます。近年のオンラインミーティングの普及の速さには目を見張るものがあり、ご指摘の通り頻繁なオンラインミーティングの開催に対して予約可能な施設の絶対数が不足している印象があります。また、そのような声を聴くこともあります。

大学の施設整備を担当する部署としましてはこのようないただきましたご要望を踏まえ、今後の施設整備の中で実現できる場所の検討を行うなど、前向きに対応していきたいと思っております。